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Herrn 
Ortsvorsteher Wolfgang Spitz 
56154 Boppard 
 

Datum: 01.06.2011 
 
Betreff: Anfragen der FWG-Fraktion  

 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
 
wir beantragen hiermit in der Ortsbeiratssitzung am 15. Juni 2011 folgende Anfra-
gen zu beantworten: 
 
1. Planungsauftrag Friedhof Bad Salzig 
 
… 
 
… 
 
 
 
2. Bahnhaltepunkt Boppard-Bad Salzig 
Es wird Bezug genommen auf die Mitteilungsvorlage der Verwaltung vom 
16.03.2010 zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2010. 
Danach war seitens der Verwaltung vorgesehen, nach Prüfung der Entwurfsunter-
lagen durch Station und Service die Planung den städtischen Gremien zur Be-
schlussfassung vorzulegen und den Förderantrag zu aktualisieren. Zwischenzeitlich 
liegt ein Schreiben der DB Netze vom 24.03.2011 –gerichtet an Herrn Josef Kahl – 
vor, aus dem ersichtlich ist, dass mit der Maßnahme evtl. im Jahr 2013 begonnen 
wird.  
Frage an die Verwaltung:   a) Liegen die bereits am 24.11.2009 angekündigten    
         Entwurfsunterlagen seitens der DB zwischenzeitlich 
                                               vor? 
                                            b) Ist der im Schreiben der DB Netze angekündigte 
                                                zeitliche Beginn der Maßnahme seitens der    
          Verwaltung der Stadt Boppard einzuhalten bzw. evtl. 
                                                 noch zu beschleunigen. 
      c) Hat die Verwaltung im Bezug auf die Finanzierung  
                                                 der Maßnahme die Anwendung  § 18 Landesfinanz- 
          ausgleichsgesetz (LFAG)geprüft und evtl. Zuschüsse   
                                                 bei der Landesregierung angemeldet bzw.  
           beantragt? 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Adolf Gräff 
 


